

Die Erste Bank der oesterreichischen Sparkassen AG wird ab sofort den Wiener Musikverein mit 30 Millionen Schilling unterstützen. In erster Linie kommt dieser Beitrag der Generalsanierung des Musikverein zugute.

"Als Gründungsmitglied des Musikverein ist es für die Erste Bank keine Frage, dass wir einen wesentlichen Beitrag zur Generalsanierung des Musikverein leisten. Wir wollen mit diesem Schritt aber auch über das reine Mäzenatentum hinausgehen und uns als verlässlicher Partner einer der wichtigsten Wiener Musikinstitutionen präsentieren", erklärte Andreas Treichl, Generaldirektor der Erste Bank, anlässlich des Spatenstichs. Als Zeichen der Partnerschaft wird das neue Pausenfoyer den Namen "Erste Bank Foyer" erhalten.

Ebenso wie der Musikverein legt auch die Erste Bank Wert auf höchste Qualität in ihrer Kundenbeziehung. Als partnerschaftliches Zeichen bietet die Erste Bank seit zwei Jahren ihren Kunden ein exklusives Abonnement des Musikvereins an, das eigens für die Kunden der Bank zusammengestellt wird.

Auch der Jugendzyklus "Capriccio", der den 11-16jährigen die Musik näher bringen soll, ist ein weiterer, erfolgreicher Baustein der traditionellen Kooperation.

Die Sponsoring-Philosophie der Erste Bank:

Unabhängig für gewinnbringende Partnerschaften
Die Erste Bank fördert die offene Gesellschaft

Die langfristige Zusammenarbeit mit ausgewählten Partnern bildet den Kern des Sponsoring-Konzepts der Erste Bank: Die Konzentration der Sponsoring-Ressourcen auf einzelne Institutionen, die strategisch und philosophisch zur Erste Bank passen, ermöglicht ein wirksames Handeln im Sinne der gemeinsamen Ziele und Werte. Die Idee der Partnerschaften gehen weit über den rein finanziellen Aspekt hinaus. Das Ziel sämtlicher Aktivitäten ist es, beiden Seiten Nutzen bringen und eine gemeinsame Weiterentwicklung zu ermöglichen.

Die Sponsoring-Partner der Erste Bank sind:

- Die Wiener Secession als Symbol für Unabhängigkeit
- Das Wiener Konzerthaus mit seinem Kompositionsauf
- Die Wiener Akademie als Barockorchester von intern
- Das Jazzland als ältester Jazzclub in Österreich
- Das Museumsquartier - 4000 m2 künstlerischer Freir
- Nestroy - der Erste Wiener Theaterpreis, wird seit
- Das Zoom Kindermuseum im Museumsquartier als Insti
- Die Caritas für das soziale Bewusstsein im "Neuen